

Staatskanzlei

Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 22 75
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Nein zum obligatorischen Gebäudeenergieausweis, Ja zu stromeffizienten Geräten

Solothurn, 27. Januar 2009 - Der Regierungsrat lehnt die vorgeschlagene Änderung des Energiegesetzes (EnG) i.S. Gebäude-Energie-ausweise GEAK ab, befürwortet aber die Verschärfung der Mindestanforderungen bei Geräten. Das hat er in seiner Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössischen Departement für Umwelt, Verkehr, Energie, Kommunikation (UVEK) festgehalten.

Der Regierungsrat lehnt die vom Eidgenössischen Departement für Umwelt, Verkehr, Energie, Kommunikation (UVEK) vorgeschlagene Einführung eines Obligatoriums für den Gebäudeenergieausweis ab. Er geht einerseits davon aus, dass sich der GEAK am Markt durchsetzen wird. Andererseits stellt er fest, dass bis zur Inkraftsetzung der Gesetzesrevision der GEAK in mehreren Kantonen bereits eingeführt sein wird, da die Arbeiten zur Ausgestaltung des GEAK sowie zur Schulung der Fachpersonen, die den GEAK ausstellen dürfen, bereits auf Hochtouren laufen.

Hingegen unterstützt er die vorgeschlagene Änderung der Energieverordnung (EnV), welche für wichtige stromrelevante Bereiche Mindestanforderungen setzt, mit denen innerhalb dieser Bereiche die ineffizientesten Geräte und Elektromotoren aus dem Verkauf fallen. Für ausgewählte Gerätekategorien werden somit wichtige Stromsparpotenziale realisiert.

Weitere Auskünfte erteilt:

Urs Stuber, Leiter Wirtschaft und Energie, 032 627 95 27